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Conseil de Gestion du 25 Mars 2021 
 
 

Présents Membres à voix délibérative Nationalité 

X Alexandre Throo Française 

X Olivier Cauchois Française 

X Karen-Sophie Stenzel Française 

X Elisabeth Couto Française 

X Siv Tanja Durteste Norvégienne 

X Linda Eikelenboom (trésorière)  Tierce 

X Bente Franck-Sætervoll (vice-présidente) Norvégienne 
 Marie Nesvik - Absente Norvégienne 

  Membres à voix consultative Fonction 

  Représentants du personnel Fonction 

X Emmanuel Magagnin Représentant CCPL 

X Isabelle Musso Steen Représentante Utdanningsforbundet 

X Gaspard Levavasseur Représentant Skolenes Landsforbund 

  Représentants Administration   

X Audrey Keller Proviseure 

X Sebastien Lomellini Directeur du primaire 

X Olivier Cardot Conseiller Principal d’Éducation 

X Anne Feliot DFRH  

X Eric Demers Directeur Executif 

  Représentants Ambassade   

X Catherine Crosnier 
Conseillère de coopération et d'action 
culturelle 

 
 

1- Approbation de l’ordre du jour  

 
Le point commission solidarité est reporté au prochain Conseil de Gestion. L’ordre du jour est 
approuvé à l’unanimité. 
 

2- Approbation des comptes-rendus des réunions de conseil de gestion de novembre et de janvier 

 
Isabelle Musso-Steen demande que les changements suivants soient effectués : « Il est précisé par 
Isabelle Musso Steen que le mandat de la COCAC dans le cadre du CE n’est pas consultation mais bien 
délibératif » et « Le fait que le compte rendu soit public est jugé nécessaire par les représentants du 
personnel pour qu’il y ait une transparence vis-à-vis des personnels et familles. »  
En ajoutant ces changements, le compte rendu du Conseil de Gestion de février 2021 est accepté à 
l’unanimité. 



 

Établissement homologué par le ministère français de l’Éducation nationale  
 

 
Skovveien 9 – 0257 OSLO – Norvège 
Tél. : +(47) 22 92 51 20 
secretariat@lfo.no 

Facebook & LinkedIn @denfranskeskolen 
www.lfo.no 

 

 

 
Il est précisé que les comptes rendus seront partagés avec les parents, probablement par le biais d’un 
portail sécurisé dès que la solution technique aura été finalisée. 
 

3- Présentation Plan Rouge 

 
Présentation par Eric Demers du sondage fait auprès du personnel sur les dispositions liées aux plans 
rouge. 
 
Présentation du Plan Rouge au primaire par Sébastien Lomellini 
 
Présentation du plan rouge pour le secondaire par Olivier Cardot 
 
Présentation des subventions COVID 2021 par Anne Feliot 
 
Il est proposé en conséquence au Conseil de Gestion la décision suivante : 

- « Le conseil de gestion autorise l’allocation de fonds pour permettre la mise en place des 
mesures nécessaires pour assurer un travail en plan rouge, incluant la : 

▪ Location de Vika jusqu’à la fin de l’année scolaire ;  
▪ Les ressources humaines additionnelles pour la mise en œuvre des plans rouges 

primaires et secondaire  
▪ À hauteur de : 

 
 
Le Conseil de Gestion approuve cette proposition à l’unanimité des présents (7 personnes sur 8 des 
membres votants). 
 

4- Présentation sur le suivi de la session d’information de février 2021 (RGPD / Chapitre 9a) 

 
Présentation par Éric Demers. 
 
Présentation par Audrey Keller des informations sur le « Chapitre 9A ». 
 
Point sur la RGPD / Compliance fait par Éric Demers. 
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5- Révision des statuts, compte rendu de la commission du 16 mars 2021 

 
Présentation faite par Elisabeth Couto. 
 
Les prochaines étapes sont : 
 

◆ Révisions du texte (basée sur révisions 2020) 

◆ Réunion information employés LFO 

◆ Réunion information parents 
 

6- Commission modèle financier 

 
Présentation par Bente Franck-Sætervoll 
 
Plan révisé : 
 

◆ Objectif : Avoir le même niveau de financement gouvernemental par étudiant que l’École 
allemande avec une ligne fixe dans le budget national. L’objectif est le budget 2022. 

◆ Effet : + 19 millions de NOK de revenus par an. 

◆ Stratégie : Lobbying auprès du ministère de l’Éducation aussi bien que des groupes 
parlementaires avant et pendant les négociations du budget 2022. 

 
Une réunion officielle avec le Kunnskapsdepartementet a eu lieu le 10 mars 2021 : 
 
Une note avec la requête devrait être envoyé au KD avant le 7 avril pour pouvoir être ajouté au budget 
2022 
 
Il est également prévu d’organiser des réunions avec les groupes parlementaires au cours du 
printemps 2021, en s’appuyant sur la note envoyée au KD. 
 

7- Commission immobilière 

 
Présenté par Éric Demers. 
 
La présentation et le compte-rendu de la dernière commission immobilière ont déjà été partagés. 
 
Les prochaines étapes sont : 
 

 Priorité de recherche : 
• Solution de court terme immédiat pour août, pour à minima le Lycée  
• Être créatif – à la Vika – hôtel / centre de conférence / options pour seulement 1 an 
• Tout en gardant les options ouvertes pour des solutions à long terme   
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• Les solutions qui permettent les deux (disponible très vite et pour du long terme) 
seraient idéales 

 
8- Préparation rentrée 2021 – 2022 

 
Présentation par Audrey Keller. 
 

 Conséquences de délais dans ce processus – incluant au niveau de la prise de décision sur les 
scénarios de planification et sur l’ouverture de classes affectent : 

• Constitutions de classe 
• Préparation des emplois du temps 
• Commandes de matériel 
• Recrutements 

 Ceci a un impact sur tous les services – comme ces processus sont généralement consultatifs 
et dépendent des inputs du personnel enseignant, tout délai au-delà de la fin de l’année 
scolaire exigera de faire travailler les personnels durant leurs vacances, OU de ne pas faire 
appel à eux pour recevoir des inputs clés – affectant la qualité des résultats. 

 Exemple de l’an dernier – impact sur Emplois du temps / constitution de classe (pas aidé par 
absence / transition à la direction) 

 Problème de planification pour les familles affectées 
 
Sebastien Lomellini présente les chiffres de nouvelle inscription pour l’année scolaire prochaine au 
primaire. 
 
Plusieurs prévisionnels présentés : 

- Prévisionnel 1 : aucune inscription acceptée 
- Prévisionnel 2 : prise en compte des inscriptions prioritaires : 
- Prévisionnel 3 : inscriptions prioritaires avec ouverture d’une 14ème classe élémentaire. 
- Prévisionnel 4 : Ouverture d’une 14ème classe élémentaire avec toutes les inscriptions 

 
Olivier Cardot présente les prévisions d’inscriptions et réinscriptions pour le secondaire 
 
Les points suivants sont mis au vote : 
 
Point 1 : ouverture de classe 

 Le CG préapprouve l’ouverture d’une classe additionnelle de CM1 seulement dans la mesure 
où une solution immobilière est trouvée pour le lycée. 

 
Contre : 3 
Pour : 4 
Abstention : 0 
La proposition a été adoptée par 4 voix contre 3.  
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 Au centre des discussions et manifeste dans le vote divisé est à la fois la question du risque pris 

quand nous n’avons pas encore trouvé de solution immobilière, et la question de la perception 
qu’auront les autorités avec lesquelles nous sommes en train de négocier un nouveau modèle 
de financement : l’augmentation du nombre d’élèves peut sembler contradictoire au modèle 
sur lequel notre financement actuel est construit et nuire à notre plaidoyer.  

 
Point 2 : inscriptions 

 Le CG soutient l’inscription d’élèves pour remplir les places libres à chacun des niveaux, en 
accord avec le budget pour 2021 approuvé en décembre 2020, à hauteur de 289/290 élèves 
en l’élémentaire (Prévisionnel 3).  

Contre : 0 
Pour : 7 
Abstention : 0 
La proposition est donc adoptée à l’unanimité des votants. 
 
Les autres points de l’ordre du jour sont remis à un CG extraordinaire avant le prochain CG, dont la 
date reste à fixer. 
 
Prochain CG 26 avril 2021, 17h00.   
 


